

Tournoi international de futsal

À Eindhoven, l'USJ opère un retour fracassant sur le podium

Les équipes de futsal de l'Université Saint-Joseph (USJ) – femmes et hommes – ont participé à Eindhoven, aux Pays-Bas, à la 32e édition du tournoi universitaire international de futsal. Malgré le très haut niveau de jeu dans les matches de ce tournoi, l'USJ a opéré un retour fracassant dans la compétition : il y a trois ans, l'équipe de futsal femmes

n'avait gagné aucun match et les hommes étaient sortis au deuxième tour ; cette fois-ci, les deux équipes ont gravi la troisième marche du podium.

En futsal hommes, 10 équipes sur 19 ont été qualifiées pour le 2e tour, dont l'USJ qui a assuré sa place suite à deux victoires, deux matches nuls et une défaite. Après avoir fortement disputé des matches

serrés contre la France et la Slovaquie notamment, les garçons de l'USJ se sont finalement classés 3es face aux 19 pays européens participant au concours.

En futsal femmes, la compétition était tout aussi dure et de très haut niveau, avec la participation des championnes de France ainsi que des Allemandes – championnes d'Eu-

rope. Les filles de l'USJ ont joué un tournoi aller-retour, au cours duquel elles ont disputé 12 matches au total, avant de se qualifier pour le final four. Après un match très serré contre la Hollande, terminé sur une série de penalties, l'équipe femmes de l'USJ est elle aussi montée sur le podium, en décrochant également la 3e place comme son pendant masculin.



Les sportifs et sportives de l'USJ ont de quoi être fiers : face à des équipes aguerries, ils ont réussi à ravir la 3e marche du podium du tournoi international de futsal à Eindhoven, aux Pays-Bas.